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          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ и оценка факторов производственной среды и трудового процесса на производстве сборки и комплектации завода «НПО СМ» с целью разработки рекомендаций по их нормализации. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ нормативно-правовой документации по оценке условий труда рабочих мест на предприятиях машиностроения. 2. Разработка алгоритма специальной оценки условий труда (далее – СОУТ) на рабочих местах производства сборки и комплектации (далее – ПСК) завода «НПО СМ». 3. Исследование и анализ факторов производственной среды и трудового процесса на ПСК, на основе существующей методики СОУТ. 4. Разработка рекомендаций по соответствию условий труда гигиеническим нормативам на ПСК завода «НПО СМ». Работа проведена на базе завода специальных материалов ЗАО «НПО СМ», где собиралась значительная часть фактического материала: общие сведения об организации, результаты проведения СОУТ. В результате была проанализирована нормативно-правовая база оценки условий труда, разработан алгоритм проведения СОУТ, проанализированы результаты проведенной СОУТ, выявлены неблагоприятные производственные факторы. На основании проведенных результатов СОУТ были разработаны мероприятия по улучшению условий туда для работников ПСК завода «НПО СМ».
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Analysis and assessment of the factors of the production environment and the labor process in the production assembly and equipment “NPO SM” plant. The research set the following goals: 1. Analysis of regulatory documents on the assessment of working conditions of jobs at engineering enterprises. 2. Development of an algorithm for a special assessment of working conditions (hereinafter - SAWC) at production assembly and equipment (hereinafter - PAE) of “NPO SM” plant. 3. Research and analysis of factors of the working environment and the labor process at the PAE, based on the existing methodology of SAWC. 4. Development of recommendations on the compliance of working conditions with hygienic standards at the PAE of the “NPO SM” plant. The work was carried out on the basis of the Special materials plant Special Materials Corp, where a significant part of the actual material was collected: general information about the organization, results of the SAWC. As a result, the regulatory framework for assessing working conditions was analyzed, an algorithm for conducting the SAWC was developed, the results of the SAWC conducted were analyzed, and adverse production factors were identified. Based on the results of the study, measures were developed to improve working conditions for workers of the PAE “NPO SM” plant.
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